

## Cap 282: Arauca, cultivando Paz

El equipo de Contravía llegó al departamento de Arauca de la mano de varias organizaciones sociales para escuchar y darle voz a las diferentes comunidades indígenas que habitan en esta zona, afectada duramente por el conflicto interno que se presentó al mismo tiempo que la explotación petrolera.

Luz Perly Cordoba de la Asociación Campesina de Arauca, nos cuenta cómo la llegada del petróleo lejos de traer el progreso a la zona, se ha convertido en un motor de conflictos, desplazamiento, pérdida de recursos naturales y aculturamiento.

El analista económico Libardo Sarmiento, nos narra la historia de la llegada de las compañías petroleras al departamento y la forma en que éstas han venido explotando la zona.

El líder indígena Ángel Díaz, nos lleva a visitar el monumento sagrado de la “Laguna de Lipa”, el cual, tras la llegada de las compañías petroleras, quedó dentro de un poso de explotación al cual ellos no tienen acceso y su belleza natural quedó reducida a un lodazal.

Este capítulo fue posible gracias a la Fundación Luterana Mundial, Humanidad Vigente, Pastoral Social de Arauca, Iglesia Sueca y la Delegación de la Unión Europea en Colombia.

<http://www.contravia.tv/espanol/capitulos/2013/article/arauca-cultivando-paz>